
Я - это ты! - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Дмитрий Калинин и Наталья Котельникова
22.03.2018 14:40 - Обновлено 22.03.2018 14:51

Санат Кумара: Я - это ты, услышь это!

  

Письмо от Дмитрия Калинина

  

  

Добрый день Наталья и Владимир!

  

1. Хочу выразить Вам искреннюю благодарность за проводимые Вами семинары,
вебинары, школы СК 1,2 , оздоровительные сеансы и организацию Мировых
медитаций, с участием группы людей со всей нашей Планеты Земля. Мое участие в
них я бы назвал – очень скромное, так как не всегда мне удается получить
информацию о том, что со мной происходит в момент медитации, что происходит с
Планетой и людьми, странами и государствами. Хотя света очень много, и это меня
очень радует, но, как я уже говорил, не всегда могу увидеть или разобрать
что-либо. 
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В разрез всему выше сказанному 15-16 февраля текущего года со мной произошло
следующее.

  

15 февраля текущего года Мировую медитацию вела Татьяна Бреславская. Очень
мощная медитация, и между проводимыми работами на Планете были небольшие
перерывы. В один из таких перерывов передо мной неожиданно появился
улыбчивый человечек, сначала я принял его за солнечного человечка, т.к. он был
весь какой-то золотистый и очень сильно сиял. Когда он подошел ко мне поближе –
я назвал его уже Иваном-царевичем. Одежда очень светлая (светло бежевая по
цвету) с золотым шитьем.

      

  

Н.К.: По описаниям походит на Саната Кумару, как мы его себе представляем человеком.
Наверное, он просил соединиться с вами. А потом просто взял и вошел... 
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  Как я уже Вам писал, при проведении любых медитации в лучшем случае, и послемаксимального расслабления (насколько это возможно для меня особенно послеработы), я вижу некую занавесь. Она полупрозрачная, светлого цвета (скорее всегосветло-бежевого цвета). Свет на нее падает (струится, освещает) сверху, за нейтемное пространство, и есть такое ощущение, что даже сборки материалаприсутствуют (как на занавеске). А если не смогу расслабиться и войти вмедитативное состояние, то просто вижу освещенность (свет) без каких либодополнительных «предметов» … и тишина.  Так вот, из-за этой занавески появляется солнечный человечек и подходит ко мне.В одежде нет ни одного темного элемента, улыбается, вижу, что губами шевелит, ноя его не понимаю (или не слышу). И в этот момент я вижу себя сидящим внизу, приэтом мое сознание находится в 8 чакре, т.е. достаточно высоко над головой, и из 8чакры я смотрю вниз и вижу часть своей головы, руки лежат на коленках и цветтела ярко белый (скорее всего, сильно белый). Солнечный человечек подходит комне, разворачивается на 180 градусов и начинает входить в меня. Я не ожидалтакого, выставил мысленно руки впереди себя и попросил не входить в меня. Онотошел и встал впереди меня, улыбается, разводит руками, что-то пытается мнесказать, но я его не слышу. Мысленно я сказал ему, что приходи ко мне наследующую медитацию, типа завтра буду готов. Пока он стоял, это было несколькосекунд, я смотрел на себя из 8 чакры так, как Вы всегда говорили: поднимитесь в 8чакру, посмотрите вниз на себя. Я опустил сознание в 4 чакру, посмотрел на себяснизу – ну вылитый я, мое лицо, так сказать мой «невозмутимый» профиль.Человечек заулыбался, развернулся и ушел в занавеску – и в тот же момент всеисчезло. Опять осталась занавеска и что-то темное за ней (скорей всегопространство).  16 февраля текущего года, т.е. на следующий день, Мировую медитацию ужепроводили Вы. То же появился небольшой перерыв в работе, я тут же призвалСолнечного человечка. ОН появляется передо мной, пройдя через занавеску, в тойже одежде, улыбается.  
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  2007 год, семинар в Чернигове, первая фотография   МОЕ сознание опять в 8 чакре, и я опять вижу себя внизу с ярко белым телом исидящим со сложенными руками на коленях – очень четкая картинка (какцифровое фото), а вокруг темное пространство. Без лишних движений ОНразворачивается на 180 градусов и входит в меня. У меня ни какого дискомфортанет. Через несколько секунд опять все исчезает, остается занавеска перед глазами.Продолжается медитация. Медитация сильная, состояние великолепное. Ноостался вопрос: Кто ОН, зачем ОН пришел и вошел в меня?  
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  Вторая фотография в Чернигове  Н.К.: У меня есть большие фотографии с первого семинара в Чернигове (наверное, непомните, я обычно показывала их на первой ступени), где мы сидим в саду и занимаемся,а один человек на семинаре выглядит совершенно белым, как белый силуэт, даже лицане видно.   Два разных человека в это время снимали публику, на два фотоаппарата, ион везде (на трех снимках) таким вышел. И вдруг этот человек закричал - "Санат Кумараздесь!!! Я его чувствую!!!"  Думаю, вы увидели то же самое…    Почему занавес - думаю, вам стоит его открыть, убрать самостоятельно или попроситьУчителя раздвинуть занавески. Думаю, что это защита, и вы внутри - маленький.Вырастите, войдите в полный рост, и вы перешагнете занавес, или можно просто егосломать как ограничение. Когда-то я все сломала вокруг себя, и ничего не случилось, ачакры соединились в одну тогда...    Мое понимание (очень хочется верить в это) – скорее всего, это был мой СолнечныйАспект (возможно потому, что очень много золотистого света, просто мне не с чемсравнивать, я его впервые вижу) и вошел в меня для того, что бы я выдержал всеизменения на нашей Планете и в Солнечной системе. Других объяснений у менянет.   Н.К.: Возможно, Санат Кумара и есть ваш старший аспект, ведь мы - его Семья. А можетбыть и Солнечный...    Санат Кумара - это ты вошел тогда в Дмитрия?  СК: Я давно в нем, ведь моя Школа не обходится без меня никогда, и я незримоприсутствую в учениках.   Дмитрий при медитациях немного отклоняется назад, не по центральному каналу (просто показал, что ваш луч внимания немного не совпадает с сутратмой),и я решил это исправить, показав ему его двойника на этом уровне...  А почему по описанию  портрет совпадает с тобой?  Так я представил его двойника, чтобы соединить аспект с ним, сдвоить...    Поначалу любая медитация, проводимая Вами или Татьяной, или Владимиромдавала боли в ногах (сидеть на диване было невозможно и т.д.), сильноесердцебиение, тело накрывалось то холодной волной, то теплой, что вызывалообильный пот, особенно на лбу и лице, сильная зевота (чуть рот не разрывает). Нонаучился распределять энергопотоки в теле по энергетическим меридианам,медленно, но все боли стали исчезать, на сердце становится очень легко послемедитаций, ну а после прихода Солнечного аспекта (скорее всего это ОН, но я незнаю) стало вообще все безболезненно, с точки зрения физического аспекта.   А вот работа на верхних планах проводится через занавесь. На одной измедитаций, когда все рассматривали корону на своих головах (ну и я тоже просилИрину Тайсину), Вы спросили – кто видит огонь, это было или после ухода НовыхХранителей, или до их прихода, я не помню, Но огонь я видел сквозь занавесь иочень сильный.   И еще, когда Вы нас на школе СК-1 поднимали для встречи с ГалактическимКармическим Советом, я также смотрел через полупрозрачную занавеску, закоторой стояли огромные Световые Сущности, и вспышки света, я очень хорошопомню, шли именно сквозь занавесь. Я этого не могу пока понять, т.е. в какой-томомент без моего участия я вдруг вижу, слышу и получаю информацию краткую -три-четыре слова, но получаю, а в какой-то момент (т.е. практически всегда)вообще ничего нет – и не вижу, и не слышу, и ноль информации.   На следующий день после входа в меня солнечного человечка, это была суббота 17февраля, меня стало лихорадить, сильно знобить, я подумал, что заболел, простыл(у нас в это время года очень сильные ветры то с морозами, то с оттепелью). Телостало временами нагреваться, и очень сильно, при этом руки, ноги и головаоставались в нормальной для человеческого тела температуре, т.е. не былоголовной боли как при простуде, горло не болело, температуры не было и другиепризнаки простуды отсутствовали. Ночью с субботы на воскресенье я не смогспать, тело очень сильно горело (с 1-ой по 5-ую чакру). Горело так, что можно быложарить на животе яичницу, при этом голова, руки и ноги имели нормальнуютемпературу, ничего не болело, даже было легко. Так продолжалось до вторника –20 февраля, и потом все прошло. С этого момента и по настоящее время у меня всев норме.   По всем признакам шло огненное посвящение СК, вы горели, сжигалась последняякарма или как-то иначе этот огонь понимается, но у меня такое было, и даже не раз. Высоединились с ментальным аспектом, и сразу произошел квантовый скачок, пришлиновые энергии из более высокого Я, и вы обживались в них...  - Санат Кумара, это что было с Дмитрием? Это мое присутствие усиливалось, я очищал и любил...    2. В процессе медитации с Татьяной Бреславской (13.03.2018) было очень сильноеголовокружение (скорей всего было влияние темных), я не смог встать с дивана, накотором сидел. На следующий день я прочитал свои записи школы СК-1 за 2017год и нашел ответ. Перед началом медитации Татьяна сказала, что будем работать сканалом по выводу темных сил с Планеты. У меня «автоматически» сработалазащита – я призвал Плеядских комиссаров света и попросил установить на Ауру(снизу и сверху) три межпространственных конуса света: Планетарный (планетаЗемля), Солнечный (Солнечная система) и Галактический, похоже, они и вытянулииз пространства ауры все ненужное и темное, возможно, полученные при работе. Вот и весь ответ, естественно у меня сильно кружилась голова, но тошноты и позывов к ней небыло. Утром встал немного с трудом (слегка кружилось голова), но в течение днявсе восстановилось, и стало нормально.    3. По поводу проводимой мной работы, так сказать, в Миру, т.е. на Планете. Я и самне верю в то, что я делал, но это происходило как наяву, в цветнойдействительности (как в телевидении).   На работе я каждое утро просматриваю новостную ленту «РИА Новости». И запериод с января по ноябрь 2017 года я видел, как нарастает напряженность междуСеверной Кореей и США, несмотря на заявления ООН, России, Японии и ЮжнойКореи по вопросу испытания КНДР ракетных носителей для ядерных боезарядов,а также проведения всяческих военных учений США рядом с морской территориейКНДР.   К концу ноября 2017 года данное напряжение между
указанными странами я оценил как «точку невозврата», т.е. то
чка, после которой действия США или КНДР становятся
необратимыми
. 
В современном мире «точка невозврата» – это общественный
термин, а не геометрический или авиационный. Что касается
устоявшихся терминов: 
"Точка возврата" в авиации - тот предел, когда самолет еще
можно развернуть назад. Пройти "точку возврата" - значит
потерять возможность вернуться туда, где был начат путь
(полет), поскольку горючего израсходовано столько, что при
данном запасе топлива, с учетом влияния ветра, самолет не
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может либо возвратиться на аэродром вылета, либо на
запасный аэродром. В последнее время этим выражением
характеризуют и многие другие процессы: технологические,
экономические, психологические, общественные и даже
эзотерические. Тут-то оно и приобрело негативный оттенок,
став 
«точкой невозврата»
. Смысл - тот же. Точка, после прохождения которой, возврата
назад НЕТ.
  С конца ноября до середины декабря текущего года, каждый
вечер я представлял границу Северной и Южной Кореи (в
разрезанном границей местечке Пханмунджом), где стоит
прозрачное здание в виде стеклянного куба со столом
переговоров по середине, прямо на границе разделения двух
половин одной страны. В этом здании за столом сидят два
премьера КНДР и Южной Кореи. Я тоже там присутствую и
нахожусь за столом (с торца), т.е. между ними. В процессе
моих медитации я постоянно высказывал обоим премьерам
более полноценно развивать отношения между двумя
странами, вплоть до объединения их и создания одной страны
Кореи. Практически каждый сеанс я чувствовал очень
сильную поддержку Высших Сил (кто или что, совместно с
кем, с какими силами дополнительно или людьми, мне
помогало, или помогали сказать не смогу, просто не знаю,
хотя, наверное, спрашивал, но уже не помню) .
  После известных Вам событий (17 декабря) я реально забыл,
чем занимался до этого времени и перестал отслеживать
ситуацию двух стран: КНДР и США. Только после выхода на
работу – 09 января текущего года и прочитав новостную ленту
«РИА Новости», я все вспомнил. Привожу одну из статей
новостной ленты.         
  

В статье от 25.01.2018 «КНДР выступила с обращением ко всей корейской нации»
(«РИА Новости») сообщается, что 

 6 / 8



Я - это ты! - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Дмитрий Калинин и Наталья Котельникова
22.03.2018 14:40 - Обновлено 22.03.2018 14:51

Северокорейские власти обратились ко всей корейской нации с призывом к смягчению
военной напряженности между Пхеньяном и Югом, сообщает агентство ЦТАК. 
Объединение корейской нации
, как говорится в сообщении, 
является важнейшей задачей
. При этом отмечается, что КНДР и Южная Корея должны самостоятельно
определиться с воссоединением страны. Пхеньян подчеркивает, что вмешательство
третьих сторон в этот вопрос недопустимо. Северокорейские власти также предлагают
снизить критику в адрес страны в связи с ракетной и ядерной программами КНДР,
которые, как считают в Пхеньяне, не мешают оздоровлению отношений между Севером
и Югом. В Пхеньяне также призывают корейскую нацию противодействовать США,
которые, как отмечается, провоцируют ядерную войну.

  

С января текущего года и по сей день я отслеживаю отношения между КНДР, США и
всеми остальными участниками переговорного процесса. Еще раз повторю, что в
настоящий момент я
и сам не верю в то, что я делал, но это происходило как наяву, в цветной
действительности (как в телевидении)
. 

  

Наталья Николаевна, если у Вас есть время, то прошу Вас «посмотреть», «спросить»
или взять информацию в виде ченнелинга, подтверждающую или нет данную мной
информацию. Буду Благодарен Вам! 

  

Санат Кумара, ты проводил работу через Дмитрия с Кореей?

  

СК: Да, конечно, это я через него работал, как и через многих других людей на Земле,
кто сердцем воспринял эту проблему, и закачивал туда энергии любви и принятия друг
друга. Мы все спасали мир...

  

Пожелай что-то Дмитрию!

  

Дмитрий, я всегда с тобой, просто услышь это от меня, ты такой же, как Наталья, только
просто скромнее, она сразу меня приняла, а ты все никак не хочешь (не можешь) меня
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внутри себя принять. 

  

Я - это ты, услышь это. Я - это ты!!!

  

 Меня то в жар, то в холод бросает. Я немного в шоке, честное пионерское даже не
ожидал такого ответа от Вас и тем более от Санат Кумары. Буду разбираться и
работать, кажется, я начинаю понимать, что к чему...

СПАСИБО ОГРОМНОЕ ВАМ, САНАТ КУМАРЕ и ШКОЛЕ ВОЗНЕСЕНИЯ Санат
Кумара !!!!!!!!

 С Уважением и Любовью,
 Дмитрий Калинин
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